

平成30年11月22日木曜日

GプロジェクトⅢ実施中

先週13日(火)から、第3期Gプロジェクトが始まりました。今回は、自分の中間テストへの取組を振り返り、重点項目を入れて計画を立しました。その上で、教育相談により担任の先生から学習の仕方についても助言しています。今年最後のテストです。悔いの残らない学習をし、今年の締めくくりとしましょう。テストまで5日です。



3S活動

ボランティアに励む

19日(月)は、放課後に3S活動を行いました。天候が優れない中、多くの生徒がボランティアとして参加し、清掃活動を頑張りました。大量の落ち葉がなくなり、とてもすっきりしました。ボランティア精神が二中の新たな伝統として根付くようこれからも力を合わせて取り組んでいきましょう。

熊本県球磨教育事務所学校訪問

21日(水)は、球磨教育事務所の学校訪問が行われました。31人が来校され生徒の様子を見ていただきました。また、学校の取組等を説明し、全職員による研究授業と研究会を行いました。「主体的・対話的で深い学び」の視点から授業改善を図るよい機会となりました。今後も研究を進めていきたいと思ひます。



「読み聞かせ」に集中

16日(金)は、2学期4回目の「読み聞かせ」を行いました。今回も、ボランティアの皆様にお越しいただき、物語の世界にふれることができました。本は時間と場所を飛び越えて、その世界に入り込むことができます。「好きな本は?」とか「好きな作家は?」と聞かれても答えられるようにしたいものです。

Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。